

COMMUNIQUE DE PRESSE

60 ans d'actions auprès des personnes handicapées et de leurs familles



L'OCH fête son anniversaire le samedi 21 octobre 2023 A Angers, Lille, Lyon, Marseille, Paris et Toulouse

Pour cette année anniversaire, l'OCH a lancé le projet « Ose La Rencontre » qui permet à des personnes en situation de handicap de réaliser un rêve, avec le concours d'étudiants et de professionnels.



Samuel Allain Abitbol est notre parrain. Porteur de trisomie 21 et acteur de cinéma, notamment dans le film « J'irai au bout de mes rêves », il nous soutient dans ce projet depuis son lancement et assistera à la fête dans l'une des villes concernées.

Un film témoignages, montrant trois rencontres, sera diffusé dans chacune des villes. Des participants de ce projet seront là aussi pour témoigner. Ce sera un moment d'émotion dans une atmosphère familiale de fête et de joie.

Nous convions particulièrement les médias lors de cette fête anniversaire Rendez-vous à Angers, Lille, Lyon, Paris, Marseille, Toulouse Samedi 21 octobre de 15h à 19h.



L'OCH en bref : « La lumière d'une rencontre »

Le 28 octobre 1963, une éducatrice spécialisée, Marie-Hélène Mathieu, a fondé l'OCH pour venir en aide à toutes les familles concernées par le handicap de son proche, quel qu'il soit, partout en France. « Nul ne doit rester seul face au poids du handicap, la lumière d'une rencontre peut tout changer ».



Ose la rencontre :

« Les rencontres mises en lumière »

En lançant ce projet cette année, la Fondation OCH a voulu permettre aux personnes handicapées de tous âges et toutes conditions, d'exprimer un rêve et de le réaliser grâce au concours de jeunes adultes, tout au long de l'année 2023! Ose La Rencontre a été relayé par des médias de toute la France:

www.och.fr/ose-la-rencontre-la-presse-en-parle

www.och.fr/60ans

www.oselarencontre.fr





Contact: Pierre Pauchet ppauchet@och.fr 06.66.43.08.92